

# ネピアで

# 子ども達の健全育成

王子ネピアは「子ども達の健全育成」を応援します。

苫小牧市内にある王子ネピアの工場は、1972年に北海道製紙の工場として、ティッシュやトイレットロールの生産を開始しました。その後、名称変更・合併を経て、2003年から王子ネピアとして、現在も生産を続けています。まさしく「ネピア」のふるさは苫小牧であり、苫小牧市民の皆様の長きにわたる暖かいご支援のお蔭です。

苫小牧市への感謝の気持ちを込め、地域社会貢献活動の一環として、2015年より「ネピア」苫小牧ブランド化推進プロジェクトを開始しました。苫小牧市内のネピア製品の売上げの一部を苫小牧市に寄附し、苫小牧市が進める子どもの健康育成に役立てられます。

苫小牧の子どもの健全育成を目的としたネピアブランド化推進事業と地域への社会貢献事業を推進し、「子育てしやすいまち苫小牧」を応援します。

「ネピア」苫小牧ブランド化推進プロジェクト  
(王子ネピア×苫小牧市×商工会議所)



王子ネピア  
©2011 王子製紙



やわらか♡ハート  
nepia

苫小牧市内のネピア製品売上げ金額の一部が寄附され、小学校図書館で本を買う費用など子どもの健全育成のために役立てられます。



みなさんも一緒に『苫小牧ブランド化』に参加しませんか？

ご意見をお聞かせください

ネピア製品のこと  
子どもたちのこと  
とまこまいのこと

下記のお問い合わせ先までご連絡お待ちしております。

## 市長からのメッセージ

苫小牧市では、苫小牧商工会議所、王子ネピア株式会社との連携による「ネピア」苫小牧ブランド化推進プロジェクトに取り組んでいます。このプロジェクトは、参加団体と市民の皆さんと一緒にネピアの苫小牧ブランド化を積極的に進めることにより、王子ネピア株式会社から地域社会への貢献事業の一環として、小学校の図書館用の本を購入するための寄附をしていただけるという大きな特徴があります。子ども達の健やかな成長のために、市でも図書整備を始めとしたさまざまな教育環境の整備に取り組んでいます。今後も「ネピア」苫小牧ブランド化への取組みを通じて、子ども達が豊かな教養を身につけられるよう取組みを進めるとともに、市民の皆様におかれましても、このプロジェクトへの温かなご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

苫小牧市長 岩倉博文



## nepia Lineup



nepia Quality  
ネピア クオリティ

毎日うれしい高品質を、追求していきます。

生活品質

環境にやさしい気配りを、つづけていきます。

環境品質

お客様とともに社会に貢献していきます。

社会品質

ネピアは、3つの品質でNo.1を目指します。

～ このチラシに関するお問い合わせはこちらまで ～

### 王子ネピア株式会社

やわらが♡ハート  
nepia

王子ネピア株式会社  
札幌支店  
TEL (011) 707-2301

### 苫小牧市

苫小牧市  
Tomakomai City

産業経済部企業立地推進室  
企業立地課  
TEL (0144) 32-6438

### 苫小牧商工会議所

苫小牧商工会議所  
Tomakomai Chamber of Commerce and Industry

苫小牧商工会議所  
TEL (0144) 33-5454